



Abänderungsantrag

vom Gemeinderatsklub der Grünen – ALG
eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 14.06.2018

von

KO GR Karl Dreisiebner

Betrifft: Abänderungsantrag zum Dringlichen Antrag von GRⁱⁿ Anna Robosch „Neuausrichtung Immissionswerte/Ö-Normen für Straßenbahnen

1. Der Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz tritt an den Bundesgesetzgeber sowie an den zuständigen Minister für Verkehr auf dem Petitionswege heran und ersucht um Novellierung des Eisenbahngesetzes dahingehend, dass bzgl. der Grenzwerte, Kriterien und Ö-Normen hinkünftig zwischen Schienen gebundenen Fahrzeugen bzw. Fahranlagen bei den Eisenbahnen im engeren Sinn und jenem, der im Straßenraum und in Ortsgebieten (Straßenbahn, etc.), stattfindet, unterschieden werden soll. Die Grenzwerte, Kriterien und Ö-Normen bei Straßenbahnen und ähnlichem sollen künftig strenger ausfallen, um den Schutz der AnwohnerInnen besser gewährleisten zu können.

2. Die verantwortlichen Stellen - Betriebe und politisch zuständige ReferentInnen - werden aufgefordert, ehest möglich eine positive Entscheidung bzgl. der Anfang der 2020er-Jahre betrieblich notwendigen 'langen Straßenbahnzüge' zu treffen, d.h. entweder die Straßenbahn-Mittelteile für die City-Runner zu bestellen oder alternativ eine Ausschreibung für neues Wagenmaterial umgehend zu veranlassen. Über die Entscheidung ist dem Gemeinderat bis Oktober 2018 Bericht zu erstatten.